
Die Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes wurde an eine externe Firma vergeben. 
Voraussichtlich in der nächsten Sitzung wird das Ergebnis vorgestellt. 


